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MINISTRO 
UNAS 600 MIL MYPES SON FACTIBLES DE FORMALIZARSE 
Ya se han registrado 90 mil y pronto se acercarían a 100 mil, tras activarse el 
cofinanciamiento del Estado en los aportes al SIS y, en breve, a las pensiones. A casi dos 
años desde que el gobierno aprobara un nuevo régimen especial para ayudar a la 
formalización de las micro y pequeñas empresas (mype), ya se tienen avances en el tema. 
Actualmente existen 90 mil mypes formalmente inscirtas en el registro respectivo que 
mantiene el ministerio de Trabajo (Remype), lo cual significa un importante incremento 
(50%) desde las 60 mil que habían registradas a principios de este año. La meta actual e 
inmediata es acercarse progresivamente a la cifra de 100 mil mypes registradas, detalló 
José Nicanor Gonzales, ministro de la Producción. Aquellas mypes realmente viables 
suman solo u nas 600 mil. "Nos hemos focalizado en ese universo de 600 mil mypes que son 
viables, las cuales están divididas en regiones y por giros de negocio. Por ello, lograr 
registrar formalmente a 100 mil mypes, como será en breve, significará un logro 
importante", precisa Gonzales. (Gestión 6) 
http://gestion.pe/impresa/noticia/unas-600-mil-mypes-son-factibles-formalizarse/2010-08-
24/22118 
 
EN CORTO 
Tras el ordenamiento de la pesca con el esquema de cuotas individuales "queda el tema 
pendiente de que cada vez más las pesquerías puedan orientarse al consumo humano 
directo", para garantizar la seguridad alimentaria, sostiene Gonzales. En tal sentido, se 
espera que las nuevas inversiones se orienten cada vez más a la instalación de plantas de 
procesamiento para el consumo humano directo. (Gestión 6) 
 
MANUFACTURA CRECERÁ 8,6% AL CIERRE DEL 2010 
La producción manufacturera, que registró una expansión récord de 22% en junio, crecerá 
8,6% al cierre del 2010, estimó el Departamento de Estudios Económicos de Scotiabank. 
Según Pablo Nano, analista del Scotiabank, la industria continuará mostrando tasas de 
crecimiento de dos dígitos durante el tercer trimestre del año, alentada por la rápida 
recuperación de la demanda interna y un tímido rebote del mercado externo. “Reafirmamos 
que el sector está encaminado a superar los niveles récord alcanzados durante el 2008”, 
refirió. El estimado de Nano se alinea con las proyecciones de la Sociedad Nacional de 
Industrias (SNI), que en el mes de julio, elevó de 5% a 9% el crecimiento del sector 
manufacturero para el 2010. No obstante se aleja de la cifra proyectada por el ministro de 
la Producción, José Gonzales, quien espera que la industria solo crezca 5,5% el 2010. 
Gonzales estima que el sector empezará a desacelerarse en los próximos meses por la 
menor demanda de la construcción. (El Comercio B11) 
 
PESQUERÍA 
PACIFIC FREEZING LIDERA ENVÍOS DE POTA 
Pacific Freezing Company obtuvo el 23% de las exportaciones de moluscos e invertebrados 
acuáticos registradas en junio. Según la Sociedad de Comercio Exterior del Perú, se exportó 
por US$17,2 millones y los principales destinos fueron China y Corea del Sur. (El Comercio 
B8) 
 
ENVÍOS PESQUEROS CAEN 9,2% EN JUNIO 
Las exportaciones pesqueras en junio ascendieron a US$282,7 millones, una caída de 9,2% 
respecto a similar período del año anterior”, informó el Ministerio de la Producción. Según el 
último boletín estadístico elaborado por el Produce, esta baja se debió principalmente a las 
menores ventas de productos pesqueros para consumo humano indirecto. En junio del 2010, 
se exportaron 109.000 toneladas de harina de pescado, 57,2% menos que en el mismo mes 
del año pasado, cuando se enviaron al exterior 254.400 toneladas. Cabe mencionar que 
luego de registrar en el verano picos de hasta US$1.950 la tonelada métrica™, el precio 
internacional de la harina de pescado empezó a descender. Al cierre de abril, este commodity 
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cotizó en US$1.750 la TM, con lo cual retornó a los niveles de marzo pasado. Los principales 
mercados de la ha rina peruana en junio fueron China, Alemania, Japón, Vietnam, Reino 
Unido, Chile, entre otros. (El Comercio B9) 
 
ACEITE 
Por su parte, las exportaciones de aceite de pescado crudo totalizaron en junio pasado 
17.900 toneladas, un 55% menos respecto a similar período del año pasado. No obstante, el 
Produce precisó que los mejores precios compensaron esa caída y elevaron en un 0,9% la 
cifra del 2009, a US$21,4 millones. (El Comercio B9) 
 
OLEAJE DERRIBA SIETE VIVIENDAS 
Balneario Las Delicias, en el distrito de Moche, fue azotado otra vez por fuerte marejada. El 
mar golpeó nuevamente al balneario Las Delicias, en el distrito de Moche. Los fuertes oleajes 
ocurridos la madrugada de ayer derribaron siete viviendas en la zona norte, con lo cual ya 
suman 13 las casas derrumbadas desde que, semanas atrás, el mar se embraveció 
intempestivamente. Según se informó, hay 70 personas afectadas. Ni las rocas colocadas al 
borde de los inmuebles evitaron que las olas arrasen con las pertenencias de los moradores 
del lugar. Incluso, muchos de ellos se arriesgaron a sortear el oleaje para salvar algunas de 
sus pertenencias. (Perú 21-18) 
 
INICIAN PROYECTO DE MEJORAMIENTO  
HUANUCO | El fin de semana, se  inició el proyecto de Mejoramiento de la Cadena Productiva 
de Óxido de Calcio en la localidad de Sacra Familia, valorizado en medio millón de soles y 
financiado al 100% por el Ministerio de Producción. El proyecto mejorará la calidad de 
producción de oxido de calcio y reducirá en gran porcentaje la emanación de gases tóxicos 
que perjudican al medio ambiente. TRABAJO EMPÍRICO. Las caleras están debidamente 
registradas, el problema es que trabajan empíricamente, pero con este proyecto mejorarán 
su producción y hará que trabajen de una forma más ordenada, organizada y les pueda abrir 
las puertas a nuevos mercados con un producto de calidad, declaró, el Director Regional de 
Producción Pasco, Héctor Arenas Justiniano. (Correo Huánuco). 
http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=28&txtSecci_parent=0&txtSecci_i
d=74&txtNota_id=418988 
 
EDIL ENTREGA PISCIGRANJA 
23 de Agosto del 2010  
HUANCAYO | El alcalde del distrito de Marco, Jauja, Papías Taquiri, entregó a las autoridades 
representativas y población en general, la construcción de una piscigranja municipal, que 
demandó una inversión de 131 mil nuevos soles. Antes de su inauguración y de poner en 
funcionamiento esta piscigranja, las autoridades del lugar sembraron un total de 16 mil 
alevinos, transportados de las piscigranjas de la localidad de Pachacayo, Jauja. (Correo 
Huancayo) 
http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=8&txtSecci_parent=0&txtSecci_id
=17&txtNota_id=419035 
 
 
MYPE E INDUSTRIA 
INDUSTRIALES ELEVAN ESTIMADOS DE CRECIMIENTO PARA ESTE AÑO 
Luego del crecimiento espectacular registrado por la actividad manufacturera en el mes de 
junio, las proyecciones sobre el comportamiento del sector en la segunda mitad del año se 
están reajustando a niveles cada vez más optimistas. El departamento de estudios 
económicos de Scotiabank refiere que mantiene su expectativa de crecimiento de la industria 
de 8.6% para el 2010, pero con un sesgo de error al alza, es decir, se espera que sea 
mayor. "Reafirmamos que el sector está encaminado a superar los niveles récord alcanzados 
durante el 2008", sostiene. (Gestión 8) 
 
EMPLEO SE RECUPERA 
Según el Ministerio de la Producción, la industria manufactura registró en junio un 
crecimiento de 22% respecto a similar período del año anterior, la variación mensual más 
alta desde 1994. Con ese resultado este sector acumuló una expansión de 12,2%. El 
crecimiento récord de junio estuvo explicado básicamente por el dinamismo de la 
manufactura no primaria (24,4%), la cual mostró una tasa de expansión de dos dígitos por 
quinto mes consecutivo. Además, se observó una recuperación de la manufactura no 
primaria (9,75%), luego de dos meses de caídas sucesivas. Para el Scotiabank otro indicador 
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que permite apreciar la recuperación de la manufactura es la evolución del empleo en este 
sector. (El Comercio B11) 
 
ESCÁNERES EN PUERTOS Y AEROPUERTOS 
Juan Varilias Velásquez, presidente de la Asociación de Exportadores (ÁDEX), pidió a la 
Sunat que instale escáneres en los puertos y aeropuertos del país, como el que existe en el 
puerto del Callao. El equipo permite supervisar el contenido de los contenedores importados 
sin necesidad de abrirlos. (El Comercio B3) 
 
SIDERPERÚ DETALLA INVERSIÓN A CONASEV 
La empresa Sider-Perú –controlada por el grupo brasileño Gerdau– informó ayer a la 
Conasev que hasta la fecha ha invertido US$130 millones en la modernización de su planta 
de Chimbote, cifra que supera en US$30 millones el compromiso adquirido ante el Estado al 
momento de comprar la otrora siderúrgica pública. El anuncio parece ser la respuesta de la 
firma a las críticas que la acusan de mantener inactivo el alto horno de su planta de 
Chimbote. Versión que incluso ha llegado al seno del Consejo de Ministros, pues hace unas 
semanas el titular de la PCM, Javier Velásquez Quesquén, declaró que la empresa tiene hasta 
fin de año para encender el horno, acción que es demandada por los trabajadores de Sider-
Perú. (El Comercio B9, Expreso 2a) 
 
GASODUCTO AL SUR DEL PAÍS COSTARÁ US$3.000 MILLONES 
Sorpresivamente Kuntur Transportadora de Gas del Perú, empresa que construirá el 
gasoducto al sur del país, duplicó el monto de inversión en este proyecto, al indicar que 
estima desembolsar entre US$2.800 millones y US$3.000 millones. Inicialmente la compañía 
había considerado invertir US$1.350 millones. Según Alejandro Segret, gerente general de 
Kuntur, la ampliación de la inversión en esta infraestructura se debe a que formará parte del 
proyecto una segunda tubería que transportará los líquidos provenientes del lote 58, de 
propiedad de Petrobras. (Gestión 2, El Comercio B1, La República 12, Expreso 2ª, Perú 21-
10, Correo 8) 
 
RANKING TEXTIL 
Las exportaciones textiles fueron US$ 685.54 millones entre enero y junio, cifra que 
representó una caída de 4.41% frente a los resultados del mismo período del año anterior. 
(Gestión 10) 
 
EXPO EN COLOMBIA GENERÓ NEGOCIOS POR US$9,2 MLLS. 
Tres de las empresas que participaron fueron pymes de Gamarra 
La misión de cerca de 80 empresarios peruanos, entre exportadores y operadores de 
turismo, que visitó la semana pasada Colombia, como parte de la Expo Perú, originó 
negocios por US$9,2 millones, informó ayer el Ministerio de Comercio Exterior y Turismo 
(Mincetur). Este monto se suma a los cerca de US$60 millones que ya se generaron en las 
cinco Expo Perú realizadas en el resto de la región. En su edición colombiana se desarrollaron 
324 citas de negocios a un promedio de seis por cada empresa participante, detalló Mincetur. 
(El Comercio B4, Gestión 10) 
 
CEMENTOS LIMA PRESENTÓ EIA DE PLANTA ATOCONGO 
Cementos Lima presentó el estudio de impacto ambiental (EIA) de la modernización de su 
planta industrial ubicada en Atocongo, en el distrito de Villa María del Triunfo, en Lima, ante 
el Ministerio de la Producción. El objetivo es aumentar la capacidad de producción del horno 
I, de 3.200 a 7.500 toneladas de clinker –principal componente del cemento– por día. 
(Gestión 10, El Comercio B8) 
 
A FIN DE AÑO SE INICIA LA EXPORTACIÓN POR LA INTEROCEÁNICA 
El ministro de Comercio Exterior y Turismo, Martín Pérez Monteverde, reveló que el Mincetur 
organizó en días pasados una misión logística a los estados brasileños de Acre, Rondonia y 
Mato Grosso, con la finalidad de identificar los servicios que serán necesarios proveer a los 
exportadores peruanos y brasileños, y se constataron las opciones de aprovechamiento de la 
carretera Interoceánica Sur.Pérez estimó que las exportaciones a través de dicha vía pueden 
iniciarse a fin de año. (Gestión 6) 
 
NESTLÉ ESTÁ DISPUESTA A DOBLAR SUS INVERSIONES 
La gigante Nestlé está dispuesta a duplicar sus inversiones en nuestro país, declaró el 
mandatario Alan García, luego de reunirse con el presidente ejecutivo de la empresa suiza, 



Paul Bride, en Palacio de Gobierno. Trascendió que Nestlé tiene negocios por US$400 
millones en el Perú. (Gestión 10, Expreso 3ª, El Peruano 3, El Comercio B8) 
 
CAF FINANCIARÁ A MIPYME 
La Corporación Andina de Fomento (CAF) financiará este año el desarrollo de micro, 
pequeñas y medianas empresas (mipyme) en el Perú con líneas de crédito por hasta 70 
millones de dólares, informó su director de Políticas Públicas y Competitividad, Michael 
Penfold. "Con este financiamiento buscamos cooperar con un mercado que vaya creciendo 
adecuadamente, porque en el fondo el tema crediticio es medular para este tipo de 
empresas." (El Peruano 8, Del País 6, La Razón 13) 
 
EMPRESAS PERUANAS TIENEN MÁS OPORTUNIDAD DE INGRESAR A CHILE 
El embajador del Perú en Chile, Carlos Pareja, informó que las empresas peruanas tienen 
más oportunidades de ingresar a Chile, pues el gobierno del presidente Sebastián Piñera está 
en una activa promoción de atraer inversiones extranjeras. Descartó que existan 
restricciones a la inversión peruana y, por el contrario, dijo que el ingreso del Grupo Brescia, 
que en agosto del año pasado compró la cementera Melón por US$ 400 millones, fue bien 
recibida por sectores políticos y económicos. (Gestión 11, El Peruano 4) 
 
PRESENTAN VARIEDADES DE QUINUA PERLADA 
INCASUR presentó en el mercado peruano una nueva variedad de su reconocida Quinua 
Perlada, con lo cual busca revalorar el consumo de este cereal de alto valor nutritivo dentro 
de los hábitos alimenticios peruanos. A la Quinua Perlada Selecta ahora se suma la variedad 
Superior, orientada al consumo en el hogar y las variedades Nativa y Gourmet, dirigidas al 
segmento de restaurantes de alta cocina y servicios de catering, así como a la exportación. 
El ingreso de estas nuevas variedades de Quinua Perlada al mercado local va de la mano con 
una tendencia cada vez más creciente, en que el consumidor está pasando de consumir 
quinua a granel por la envasada, que le ofrece mayor seguridad y garantía respecto a la 
calidad final del producto. (La Primera 11) 
 
EXPORTACIONES CAFETALERAS CRECIERON 28% 
Una historia de contrastes. Mientras la exportación de café creció en 28% durante el primer 
semestre del año (US$ 153 millones), los productores de este grano en los valles de la selva 
alta aún las ven negras. Ayer, cerca de cien productores cafetaleros marcharon en forma 
pacífica hasta el Congreso para solicitar la aprobación de la Ley 3747, que precisa el 
reconocimiento del acto cooperativo entre estas organizaciones y sus socios, pero que la 
Sunat aún no reconoce. (La República 15, Expreso 3ª, La Primera 11, Perú 21-11) 
 
DIGEMID PIDE AL INDECOPI NO CEDER FRENTE A LAS FARMACIAS 
El director general de la Digemid, Víctor Dongo, solicitó a Indecopi no „doblegarse‟ frente a 
las apelaciones presentadas por las farmacias sancionadas por no tener a disposición del 
público la lista de precios de los medicamentos que expenden. "Este es un tema objetivo, 
han visitado las farmacias y no han encontrado las listas a disposición de los consumidores. 
Creo que Indecopi no debería de doblegarse, debería dejar las multas, y más bien, ver qué 
muchas otras más no están cumpliendo y hacerlas cumplir a todas, que todas den 
información", manifestó. (Gestión 4) 
 
EL GAS DE CAMISEA LLEGA A EE.UU. EL 10 DE SETIEMBRE 
La planta de gas licuefactado de Freeport GNL, ubicado en Texas (Estados Unidos), recibirá 
un cargamento de gas natural peruano para el próximo 10 de setiembre. Este envío consta 
de 163,285 metros cúbicos de gas natural licuado (LNG) o su equivalente de 3.52 billones de 
pies cúbicos, una vez convertido en gas natural. Este volumen representa alrededor de 5.8% 
de la producción diaria que realiza Estados Unidos. (Gestión 13) 
 
POLICÍA DE CARRETERAS INCAUTA 128 LITROS DE ÁCIDO CLORHÍDRICO EN 
BODEGA DE BUS EN HUANCAYO 
Huancayo.- Durante una operación del plan Tolerancia Cero, efectivos de la Policía de 
Carreteras incautaron 128 litros de ácido clorhídrico -insumo químico utilizado para la 
elaboración de pasta básica de cocaína (PBC)- e intervinieron a dos personas en Huancayo, 
informó el jefe de la dependencia policial de Chupaca, comandante PNP Elerme Guimaray 
Minaya.  Señaló que la sustancia, valorizada en más de 2,000 nuevos soles, era trasladada 
en la bodega de un ómnibus interprovincial de la empresa Antezana que partió de la ciudad 
de Huancayo, en Junín, con dirección a Ayacucho.  
 



MYPE E INDUSTRIA 
MÁS DE 4,800 MICRO Y PEQUEÑOS EMPRESARIOS HAN PARTICIPADO EN TALLERES 
JUEVES EMPRESARIALES  
 El Ministerio de la Producción informó hoy que hasta la fecha más de 4,800 empresarios, 
trabajadores y emprendedores de las micro y pequeñas empresas (mypes) han participado 
en los talleres denominados Jueves Empresariales de la Mype en Lima y 16 regiones del país. 
A través de este programa, desarrollado por la Dirección Mi Empresa, se busca que los 
asistentes puedan intercambiar opiniones con especialistas en temas de formalización, 
financiamiento, calidad y certificación, compras estatales, asociatividad y cooperativas. 
Explicó que en las regiones de Tacna, Puno, La Libertad, Lambayeque, Piura, Ancash, 
Ayacucho, Moquegua, Junín Cusco, Ica, Apurímac, Arequipa, Huánuco, Loreto y San Martín, 
se han realizado 31 talleres de sensibilización, donde concurrieron 4,096 emprendedores; 
mientras que en Lima participaron 713 personas en 18 talleres. (Andina, Portal Justo Medio)  
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=KpCsL0CtNDo= 
http://www.justomedio.com/23056/ministerio-de-la-produccion-%E2%80%9Cjueves-
empresariales-de-la-mype%E2%80%9D 
 
EXPORTACIONES DE SALSA DE SOYA CRECIERON 98% EN PRIMER SEMESTRE DEL 
AÑO 
 Las exportaciones de salsa de soya (sillao) crecieron 98 por ciento y sumaron más de 
353,077 dólares en el primer semestre, respecto a similar período del año pasado, manifestó 
hoy la Asociación de Exportadores (Adex). “La salsa de soya es uno de los principales 
insumos que se utilizan con frecuencia en la gastronomía peruana para preparar platillos 
criollos y orientales”, señaló. Si se toma en cuenta la cifra del 2009, respecto al 2005, las 
exportaciones de sillao crecieron 256 por ciento. (Andina) 
 
EXPORTACIONES DEL INTERIOR DEL PAÍS CRECEN 48.19% EN PRIMER SEMESTRE 
Y GANAN PARTICIPACIÓN A LIMA Y CALLAO 
Las exportaciones del interior del país, sin incluir Lima y Callao, ascendieron a 10,760.51 
millones de dólares durante el primer semestre del año, 48.19 por ciento más respecto a 
similar período del año pasado, señaló hoy la Cámara Nacional de Comercio, Producción y 
Servicios (Perucámaras). Los envíos procedentes de Lima y Callao representaron el 31.27 
por ciento del total exportado a nivel nacional en el mencionado período, mientras que las 
del interior del país significaron el 68.73 por ciento restante. Estos datos demuestran que la 
oferta del interior del país va cobrando mayor relevancia y ha ganado casi cinco puntos 
porcentuales de participación pues en el mismo período del año pasado las regiones 
representaron el 63.74 por ciento de la oferta exportable total del país. En dicho período se 
registraron 19 regiones con crecimientos a una tasa promedio por región de 55.73 por 
ciento, mientras que las exportaciones de cuatro regiones disminuyeron a un promedio de 
42.54 por ciento. (Andina) 
 
 
ACTUALIDAD 
DESPEDIDOS PODRÁN COBRAR SU CTS Y PEDIR REPOSICIÓN 
El Tribunal Constitucional (TC) señaló que el cobro de beneficios sociales no será considerado 
consentimiento del despido arbitrario por parte del trabajador y, por ende, le permitirá 
demandar su reposición. Con este precedente, la entidad cambia su anterior postura de no 
aceptar el proceso de amparo en caso de que se haya firmado la liquidación de los beneficios 
sociales o el cobro de la CTS. Ahora solo será necesario que el trabajador cobre la 
indemnización por despido arbitrario para que este proceso resulte improcedente. (El 
Comercio B6, La República 14, Correo 7) 
 
STANDARD & POOR’S: DEUDA SOBERANA PERUANA ES SEGURA 
Luego de meses de inamovilidad, la calificación de riesgo de la deuda soberana del Perú en 
moneda extranjera podría mejorar dentro del ya logrado grado de inversión, dado que ayer 
Standard & Poor‟s (S&P) pasó de neutral a positiva la perspectiva de la deuda. Eso significa 
que las probabilidades de que el Perú incumpla con el servicio de su deuda son cada vez más 
escasas y que, con la nueva calificación, más fondos de inversión pueden acceder a los 
instrumentos peruanos. “Los bonos del Estado son la referencia para todos los instrumentos 
financieros de un país, representan el riesgo cero dentro de él”, explicó Héctor Uccelli, de GPI 
Valores SAB. (Gestión 4, El Comercio B10, El Peruano 9, Perú 21-8, Correo 8, La Razón 13) 
 
POR TACHA A KOURI, CAMBIO RADICAL COMPETIRÁ COMO LISTA SIN CANDIDATO 
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Muerte anunciada. La salida de Alex Kouri de la contienda electoral, confirmada ayer en 
última instancia por el Jurado Nacional de Elecciones (JNE), si bien no constituyó una gran 
sorpresa obligó a Cambio Radical (CR) a replantear su estrategia electoral. Golpeado 
mortalmente y sin “locomotora” de arrastre hacia el Municipio de Lima y otros distritos de la 
capital, el „partido‟ de José Barba anunció que continuaba en campaña y que Fernán Altuve 
(segundo en su lista de regidores) asumía el liderazgo de la campaña en reemplazo de Alex 
Kouri. En conferencia de prensa,  Kouri Bumachar  informó que, tras la resolución del JNE y  
ante la decisión de Yvonne Frayssinet (su primera regidora) de renunciar  a continuar en 
campaña, Altuve tomaba la posta y lo llamó su “reencarnación”. (El Comercio A2/A6, Gestión 
22, La República 3, Expreso 3, Perú 21-2-3, Correo 12-13) 
 
AUMENTAN ENTIDADES ESTATALES QUE NO INFORMAN SUS GASTOS 
El nivel de transparencia y eficiencia en el manejo de presupuestos de las instituciones 
estatales no ha mejorado en el último año, reveló la vicepresidenta de la Comisión de 
Presupuesto del Congreso, Rosa Florián. Según la parlamentaria de Unidad Nacional, al 
menos 60 instituciones estatales no han cumplido con presentar detalles de los gastos 
realizados durante el 2009, mientras que el año anterior fueron solo 48. De acuerdo con el 
equipo de asesores de la Comisión de Presupuesto, el total de dinero que todavía no ha sido 
auditado es de S/.66.186 millones, el cual corresponde a 30 empresas estatales, 16 
municipalidades, 10 beneficencias y 4 institutos, entre ellos el Senati. (El Comercio B7, 
Gestión 23, La Repúb lica 7, La Primera 11, Expreso 3a) 
 
GOBIERNO REDUJO MÁS DE 5,600 PROCESOS ADMINISTRATIVOS 
El Ejecutivo logró reducir más de cinco mil 600 procesos en la administración pública, esto 
en el marco del proceso de simplificación administrativa, informó el jefe del gabinete 
ministerial Javier Velásquez Quesquén luego de una reunión sostenida con los primeros 20 
gerentes públicos celebrada en Palacio de Gobierno. Velásquez ofreció publicar esos datos en 
las próximas 24 horas. (La República 9, El Peruano 2,  Perú 21-10) 
 
MENOS DIVISIÓN, MÁS OBRAS 
Dignatario supervisó obras en la planta de tratamiento Huachipa 
Mientras menos división y enfrentamientos existan en el país, más obras podrán ejecutarse a 
favor de los peruanos, manifestó ayer el presidente Alan García, al considerar que la 
ejecución de proyectos que otorgan bienestar a la población “es lo que realmente importa”.  
Al participar en la ceremonia de finalización de las obras del Túnel 2 del proyecto de la Planta 
de Tratamiento Huachipa y Ramal Norte, el Jefe del Estado destacó que la confianza de la 
población se consigue con obras que permiten resolver problemas. “De manera que mientras 
los políticos discuten y los candidatos se enfrentan, el Perú avanza. Estas son las obras que 
importan al país, a los pobres y a los trabajadores –aseveró–. Lo demás son palabras”.“Y 
mientras menos división y menos enfrentamiento haya en tre peruanos, más obras como 
ésta podremos hacer, en este y en el siguiente gobierno, en favor de las mayorías”. (El 
Peruano 3, Correo 5) 
 
APN ESPERA CAPTAR INVERSIONES POR US$ 1,500 MILLONES HASTA EL 2011 
La Autoridad Portuaria Nacional (APN) espera captar compromisos de inversiones en 
proyectos portuarios a nivel nacional por aproximadamente US$ 1,500 millones en lo que 
resta del 2010 y el próximo año. Así lo informó el presidente de la APN, Frank Boyle, quien 
explicó que dicho monto considera la actualización de las inversiones que se deben realizar 
en los procesos de concesión que encargó a la Agencia de Promoción de la Inversión Privada 
(ProInversión), así como las iniciativas privadas que recibió la APN. (Gestión 12, La República 
13, El Peruano 11) 
 
IPANAQUÉ ES NUEVO PRESIDENTE REGIONAL DE ÁNCASH 
El consejero regional de Áncash Roy Ipanaqué Otta asumió oficialmente, en ceremonia de 
juramentación, el cargo como vicepresidente regional de Áncash y automáticamente ocupó el 
puesto del extinto presidente encargado José Luis Sánchez Milla, quien fue asesinado el 12 
de julio de este año. Ipanaqué, quien se mantendrá en el cargo mientras dure la licencia que 
el titular César Álvarez pidió para ser candidato a la reelección, expresó que trabajará  
arduamente para encontrar a los culpables del asesinato de Sánchez Milla. (La República 11) 
 
LA DEVOLUCIÓN DEL FONAVI REQUERIRÁ LA MITAD MÁS UNO DE LOS VOTOS 
VÁLIDOS 
En una elección municipal y regional, los peruanos en el extranjero no votan. Sin embargo, 
lo que no saben muchos de nuestros compatriotas es que este 3 de octubre sí deberán 



sufragar, pero para el referéndum del Fonavi. Más de 716 mil peruanos deberán decidir 
sobre la aprobación o desaprobación del proyecto de ley de devolución de aportes de los que 
fuera el fondo de vivienda. Junto a ellos más de 19 millones votarán en el Perú, no solo por 
el Fonavi, sino también en las elecciones regionales y municipales. Hasta el momento, es 
poca la información sobre el referéndum, pues el Gobierno guarda silencio y los fonavistas 
promueven por su parte el voto por el sí, que busca la devolución de sus aportes. (Gestión 5) 

 
MANDATARIO PLANTEA CONVERTIR AL PERÚ EN EL GRAN EXPORTADOR DE 
ENERGÍA RENOVABLE DE SUDAMÉRICA 
El presidente Alan García Pérez planteó hoy convertir al Perú en el gran exportador de 
energía renovable de América del Sur, y destacó que el país cuenta gracias a sus cordilleras 
el potencial para convertirnos en “la gran central eléctrica del continente”. “Esto es esencial, 
convertir al Perú en el gran exportador de energía renovable de Sudamérica porque tiene 
gracias a sus cordilleras las calidades suficientes para ser la gran central eléctrica del 
continente”. García Pérez formuló estas expresiones durante una reunión de trabajo con 
diversos empresarios brasileros en el Salón Dorado de Palacio de Gobierno, en la que expone 
un proyecto de gran envergadura para producir energía eléctrica. (Andina) 
 
MEF CONSIDERA VIABLE QUE ECONOMÍA PERUANA CREZCA MÁS DE 6% ESTE AÑO 
La ministra de Economía y Finanzas, Mercedes Aráoz, consideró viable que la economía 
peruana tenga un crecimiento superior al seis por ciento en el presente año. Indicó que ese 
resultado sería posible debido al ritmo de crecimiento que viene mostrando la demanda 
interna, la cual es impulsada por la inversión privada, la misma que está acompañada por la 
inversión pública. Reiteró que el MEF está revisando los estimados incluidos en el Marco 
Macroeconómico Multianual (MMM) y que la cifra de crecimiento de la economía será superior 
al seis por ciento. Sin embargo, precisó que el nuevo estimado del MEF no estará cerca al 
7.5 por ciento que ha calculado la agencia calificadora de riesgo crediticio Standard & Poor´s. 
(Andina, RPP) 
 
MEF AUMENTARÁ GASTO DE INVERSIÓN PÚBLICA EN PRESUPUESTO DEL PRÓXIMO 
AÑO 
El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) informó hoy que en el proyecto de Ley de 
Presupuesto del Sector Público para el Año Fiscal 2011 se consignará un aumento en el gasto 
referido a la inversión pública. El viceministro de Economía, Carlos Casas, indicó que para el 
próximo año se mantendrán las restricciones para contratar más personal en el Sector 
Público y decretar aumentos de sueldos. Manifestó que el objetivo del Poder Ejecutivo es 
incrementar la inversión pública y este año se espera llegar a un ratio de 6.7 por ciento del 
Producto Bruto Interno (PBI). La ministra refirió que el gobierno está en el proceso final de 
implementación del Plan de Estímulo Económico (PEE). (Andina, Portal Financiero de Canal 
N) 
 
PRESUPUESTO DEL SECTOR PÚBLICO DEL 2011 CRECERÁ ALREDEDOR DE 7% 
RESPECTO AL MONTO DEL PRESENTE AÑO  
El Presupuesto del Sector Público para el Año Fiscal 2011 crecerá aproximadamente en siete 
por ciento con respecto al del presente año, anunció hoy el Ministerio de Economía y 
Finanzas (MEF). “El presupuesto del 2011 crecerá como siete por ciento con respecto a lo 
que fue este año. Eso tiene que ver con las perspectivas del crecimiento y con la mayor 
recaudación que se espera haya el próximo año”, manifestó el viceministro de Economía, 
Carlos Casas. (Andina) 
 
PBI DE PERÚ CRECIÓ CASI 60% ENTRE AÑOS 2002 Y 2009 ESTANDO MUY POR 
ENCIMA DE PAÍSES DE LA REGIÓN    
El crecimiento acumulado del Producto Bruto Interno (PBI) peruano entre los años 2002 y 
2009 fue cercano a 60 por ciento y estuvo muy por encima de los demás países de la región, 
manifestó hoy el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF). El viceministro de Economía, 
Carlos Casas, afirmó que en dicho período el crecimiento del PBI de Perú sólo fue superado 
por los resultados de China e India. Además, en la última década Perú mostró la tasa de 
crecimiento promedio más alta de los últimos 40 años, puntualizó durante la Expo Pyme: 
“Alternativas de financiamiento para seguir creciendo frente a un entorno más competitivo”, 
organizado por la Cámara de Comercio de Lima (CCL). (Andina) 
 
 



JEFE DEL ESTADO PIDE A POLICÍA NACIONAL “TRABAJO REDOBLADO” EN 
SEGURIDAD CIUDADANA 
El presidente Alan García Pérez solicitó hoy a la Policía Nacional “trabajo redoblado” en 
materia de seguridad ciudadana, y dijo que no se puede pedir “confianza” ni “exigir mejores 
salarios” si no se ofrecen “resultados mayores” a la sociedad. Asimismo, instó a los jueces y 
fiscales, a fin de que se pongan “del lado de la sanción” contra los delincuentes. "Si no 
quieren, señores jueces, señores periodistas, que haya delincuencia en el Perú, pónganse del 
lado de la sanción, dejémonos de estar jugando co n palabras y aparecer como buenos de la 
película mientras los malos son los que tienen uniforme, ¿o quieren que la Policía abandone 
completamente sus uniformes?”, preguntó. (Andina) 

 
 
 


